

In dieser Ausgabe:

- Die Kanzlerin aus Wachs
- Ein neues Tropenhaus in Bremen

- 20 Jahre Bremer Friedenstunnel
- Fahrrad-Demo in Bremen
- Viele Bremer machen Briefwahl

Die Kanzlerin aus Wachs in Bremerhaven

Alexis Vaiou hat ein Restaurant in Bremerhaven.

Im Moment steht im Restaurant eine besondere Figur aus Wachs.

Die Figur sieht aus, wie die Bundeskanzlerin Angela Merkel.

Denn Alexis Vaiou ist ein großer Fan von Angela Merkel.

Die Figur hat 10.000 Euro gekostet.

Alexis Vaiou hat die Figur in der Stadt Shanghai in China bestellt.



Die Figur von Angela Merkel war 2 Monate auf einem Schiff in einer Kiste.

Danach war sie noch einige Wochen lang beim Zoll in Hamburg.

Alexis Vaiou freut sich sehr, dass die Figur nun da ist.

Aber die Figur bleibt **nicht** im Restaurant.

Alexis Vaiou verrät erst später, wo die Figur stehen soll.

Es soll ein öffentlicher Ort sein,

damit auch andere Menschen die Figur sehen können.

Ein neues Tropenhaus in Bremen

Die Botanika im Rhododendron-Park ist ein besonderes Ausstellungs-Haus. Es gibt hier Pflanzen und Tiere aus verschiedenen Ländern wie China oder Vietnam. Es gibt auch Pflanzen und Tiere aus den Tropen. Die Tropen sind Gebiete auf der Erde, die das ganze Jahr warm sind. Nun gibt es in der Botanika ein neues **Tropenhaus**. Das Tropenhaus ist 25 Grad warm oder wärmer. Und die Luft im Tropenhaus ist sehr feucht. So können Tiere und Pflanzen aus den Tropen hier das ganze Jahr leben.



Besucher können nun das ganze Jahr Tropen-Schmetterlinge ansehen. Ab Herbst soll es auch Gärten für andere Insekten geben. Zum Beispiel für Zitronenfalter und Marienkäfer. Im Tropenhaus sind Pflanzen wie Mango-Bäume, Kokos-Palmen oder Orchideen. Neben dem Tropenhaus ist ein neuer Affen-Bereich. Die 4 Affen heißen: Knuppy, Yuna, Wody und Jupp. Sie sind: **Weißwandgibbons**. Nun haben die Affen mehr Platz zum Spielen. Und Besucher können die Affen noch besser sehen.



20 Jahre Bremer Friedenstunnel



Der Tunnel zwischen Parkallee und Rembertistraße hieß früher Remberti-Tunnel. Vor 20 Jahren hat Regina Heygster den Tunnel zu einem Kunstwerk gemacht. Der Tunnel heißt seit dem Jahr 2015 **Friedenstunnel**.

Im Friedenstunnel gibt es verschiedene Mosaik.

Mosaik sind Bilder, die aus vielen kleinen Teilen zusammengesetzt sind.

Zum Beispiel aus Glasteilen oder Steinteilen.

Über dem Eingang vom Tunnel hängt ein Mosaik mit einem Schlüssel und einer Taube.

Der Schlüssel ist ein Zeichen für die Stadt Bremen und die Taube ist ein Zeichen für den Frieden.

Im Tunnel gibt es 82 Tafeln

mit Sprüchen zum Thema Frieden.

Die Sprüche sind von verschiedenen Religionen.

Darüber ist ein Mosaik mit dem Wort Frieden in 135 verschiedenen Sprachen.

Der Tunnel soll ein Zeichen sein für den Frieden zwischen allen Menschen und Religionen auf der Welt.

Am Samstag ist der Friedenstunnel 20 Jahre alt geworden.

Darum hat die Bremer Straßenbahn AG die Haltestelle Rembertistraße umbenannt.

Die Haltestelle heißt jetzt: Rembertistraße-Friedenstunnel.



Fahrrad-Demo in Bremen

Am Sonntag gab es in Bremen eine Fahrrad-Demo.

2.500 Menschen haben bei der Demo mitgemacht.

Sie wollten damit zeigen:

Fahrradfahren schützt die Umwelt.

Die Menschen bei der Demo sind

18 Kilometer mit dem Fahrrad gefahren.

Die Polizei hat dafür Straßen gesperrt.

Darum konnten Autofahrer

zum Beispiel die Autobahn 281 **nicht** benutzen.



Viele Bremer machen Briefwahl



Die Wahl zum Deutschen Bundestag ist am 26. September 2021.

Aber im Bundesland Bremen haben viele Menschen jetzt schon Briefwahl gemacht.

Die Wahlämter haben schon 133.000 Briefwahl-Unterlagen an die Bürger geschickt.

Das ist doppelt so viel wie bei der letzten Bundestags-Wahl im Jahr 2017.

Vielleicht wollen viele Menschen wegen Corona **nicht** persönlich wählen gehen.

Wollen Sie auch Briefwahl machen?

Dann müssen Sie im Internet oder mit einem Brief die Briefwahl beantragen.

Wer hat die Zeitung gemacht?

Texte in Leichter Sprache:

Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen e.V.

www.leichte-sprache.de | Kontakt: lesen@lebenshilfe-bremen.de

Quelle Nachrichten: Mit freundlicher Genehmigung von Radio Bremen

Bildnachweise: Kanzlerin aus Wachs, Tropenhaus, Friedenstunnel, Fahrrad-Demo, Briefwahl: Radio Bremen.

 **Lebenshilfe**
Bremen | Leichte Sprache

 **radiobremen** ¹